



L'élimination des déchets à large échelle



Haldimann SA

Systeme enterré

Solution propre et peu encombrante pour l'élimination des déchets

Alors qu'autrefois, on viabilisait les zones à bâtir, puis on construisait les maisons petit à petit, de nouveaux quartiers voient aujourd'hui le jour en peu de temps, d'un seul coup, parfois même dans un espace extrêmement restreint. L'évolution de ces modes de construction nécessite également de reconsidérer la gestion des déchets. En effet, là où l'espace est restreint, on a besoin de systèmes de collecte des déchets innovants et peu encombrants.

À l'époque, disposer de 50 conteneurs pour 50 unités d'habitation était courant : à présent, cela devient de plus en plus problématique. En effet, dans les grands complexes immobiliers que l'on construit aujourd'hui, l'espace est souvent limité ou doit être laissé libre. Il convient donc de repenser tout le système de gestion des déchets. Les conteneurs souterrains constituent à cet égard une solution propre et peu encombrante. Les bacs de collecte sont enterrés, et seule la colonne d'introduction est visible en surface. Les conteneurs individuels deviennent ainsi superflus, et l'espace libéré peut être utilisé à d'autres fins.

Pour les nouveaux lotissements et les quartiers existants

Les systèmes enterrés conviennent particulièrement bien aux nouveaux lotissements, mais une solution enterrée peut éga-

lement s'avérer judicieuse dans les quartiers existants, par exemple dans les centres-villes denses, les zones sans voitures ou les quartiers exigus et ceux de la vieille ville.

Des solutions individuelles grâce à la numérisation

Entièrement numérisé, le système enterré s'adapte aux besoins et aux conditions environnantes. Facturation au poids ? Taxe au sac ? Tout peut être géré individuellement et adapté si nécessaire selon les prescriptions en vigueur dans la commune. Lorsque celle-ci autorise à la fois des systèmes au poids et au sac, il est même possible de les combiner, de manière à laisser le choix aux habitants. L'accès peut aussi être contrôlé numériquement, et limité aux personnes autorisées ou à certaines heures, en excluant par exemple le soir et le dimanche.

Le système numérisé permet également de déterminer facilement les niveaux de remplissage : ils sont transmis en temps réel, de sorte que les trajets de vidange ne sont effectués que lorsque les conteneurs sont pleins. Ainsi, les systèmes enterrés font mouche, également sur le plan écologique.

Enfin, le système permet une surveillance numérique de l'installation. En cas de problèmes techniques, le système en informe



Exemple possible d'information aux locataires



INSTRUCTIONS SYSTÈME D'ÉLIMINATION ENTERRÉ DES DÉCHETS

Madame, Monsieur,

De nouvelles installations modernes d'élimination enterrée des ordures ménagères et des déchets verts avec accès et système de pesée (pour les ordures ménagères) ont été installées dans votre quartier.

Cartes d'accès

Pour accéder aux stations, vous recevrez une carte. Si vous déménagez et quittez la commune, la carte doit être restituée à Haldimann SA. Toute perte de la carte doit être signalée immédiatement à Haldimann SA afin que la carte puisse être bloquée.

Conseils pour la conservation des cartes :

- Notez votre numéro de carte personnel
- Protégez la carte des rayons du soleil
- Ne conservez pas la carte à proximité d'une carte de crédit ou d'un téléphone portable

Obtention de la carte d'accès

Les utilisateurs peuvent obtenir d'autres cartes d'accès auprès de Haldimann SA.

Haldimann SA
Grande Ferme 8
Postfach 242
3280 Morat
dispo@haldimannag.ch
026 411 95 00

Les cartes d'accès vous seront envoyées. Le verso de la carte contient vos informations personnelles de client.



Votre entreprise de traitement des déchets :



Fabricant du système :



Haldimann SA

www.haldimannag.ch